

FIFA

[RICARDO GARECA, ENTRENADOR DE LA ROJA, SOBRE EL PARTIDO DE ESTA NOCHE:]

"Tenemos que sacar el partido adelante como sea"

El DT de la Roja habló sobre la presión que existe ante el duelo con Bolivia y de las críticas por el mal momento de la Selección.

Benjamin Valdivieso B.



Yo la peleo, y sé que los jugadores a quienes represento, la pelearán a muerte. Ese es el mensaje".

Ricardo Gareca
 Dt de la Roja



RICARDO GARECA BUSCARÁ SU PRIMER TRIUNFO EN CLASIFICATORIAS ESTA TARDE FRENTE A BOLIVIA.

Chile recibirá a las 18:00 de hoy en el Estadio Nacional a Bolivia con la obligación de ganar para acortar la distancia con los puestos de clasificación al Mundial 2026.

Su técnico, Ricardo Gareca, habló con la prensa sobre las críticas que recibió la Selección después de la fea derrota frente a Argentina.

"Recién comienza esto. La urgencia hace que se magnifique todo y es una realidad. Es el primer partido que dirigí en Clasificatorias, que es lo que nos interesa a todos. No es una excusa. Estoy en la etapa de vivirlo con intensidad, Bolivia es el segundo partido para nosotros y tengo muchas expectativas", declaró el entrenador.

En la misma línea, el "Tigre" confesó que está al tanto de la necesidad de un triunfo para mejorar la posición en la tabla. "Estoy viendo y contemplando todo. Tenemos que sacar el partido adelante como sea, es mucho más difícil así que con algo definido, tranquilo, con buen juego. Esperamos que el equipo se sienta mejor. Es-

tamos tranquilos, los jugadores están en condiciones de responder", apuntó.

En la misma línea, descartó sentirse incómodo con la presión que vive como entrenador de la Roja.

"Uno está acostumbrado a la presión. Todos los muchachos permanentemente en sus clubes la tienen. Yo toda la vida fui deportista, todas estas situaciones las hemos vivido muchas veces, no hay mucho margen. Nada es definitivo, pero es importante ganar por ser locales", añadió el exjugador.

Por otro lado, también comentó sobre los inconvenientes de las lesiones y que "los entrenadores de selec-

ción no tenemos tiempo de nada. Perdimos tres jugadores al hacer 10 minutos de fútbol."

Junto con eso, Gareca destacó que "el equipo ya había perdido cinco jugadores para contra Argentina. Es a modo de referencia, no una excusa. Tengo que esperar hasta el último minuto para ver cómo llegan los jugadores".

Ligado a lo anterior, el "Tigre" tuvo palabras para

las críticas que sufrieron algunos convocados y confirmó que cuenta con todo el plantel a disposición. "Todos recibimos críticas, algunos pueden recibir más que otros, pero todos están bien. Los arqueros están bien, están todos a disposición nuestra. Erick Pulgar está bien, ha entrenado de forma normal. Se le ve totalmente recuperado", expresó.

En cuanto al rival, el técnico recalcó que hay que res-

petarlo, especialmente por el historias de los últimos años. "Confío en la capacidad de los muchachos y después hay que respetar a Bolivia. Son partidos difíciles, complicados, que hay que saberlos ganar", dijo.

Asimismo, recordó que "Bolivia le ha sacado puntos importantes a Chile y no hace un año. Estamos hablando de hace seis años atrás, cuando estaban los mejores jugadores de un equipo chi-

OCTAVA FECHA 10 DE SEPTIEMBRE

	VS	
Colombia vs Argentina 17:30 - Disney+ Premium		
	VS	
Ecuador vs Perú 18:00 - Disney+ Premium		
	VS	
Chile vs Bolivia 18:00 - CHV/ESPN/Disney+ Pr.		
	VS	
Venezuela vs Uruguay 19:00 - Disney+ Premium		
	VS	
Paraguay vs Brasil 21:00 - ESPN/CHV/Disney+ Pr.		

CLASIFICATORIAS 2026

	Pts	Dif
1° Argentina	18	9
2° Uruguay	14	8
3° Colombia	13	3
4° Brasil	10	2
5° Venezuela	9	-1
6° Ecuador	8	1
7° Paraguay	6	-2
8° Bolivia	6	-6
9° Chile	5	-7
10° Perú	3	-7

1° al 6° clasifican directo al Mundial 2026. El 7° jugará un repechaje.

leno que despertó la admiración de todos".

Por último, Gareca apuntó que el equipo no dejará de luchar por conseguir la clasificación. "Yo la peleo, y sé que los jugadores a quienes yo represento la pelearán a muerte porque ese es el mensaje que transmitimos. Yo no bajo los brazos mientras esté la posibilidad", dijo.

ERNESTO GUEVARA/AGENCIA UNO

Chile saldría con un esquema mucho más

